
第1526回 例会　PM12:15～

　2022～2023年度　第1019号 第1541回例会

334-Ａ地区スローガン 幸せのわかち合いで　We Serve

クラブスローガン 助け合う　心で築く　ウイサーブ

　皆様、例会にご出席いただきありがとうございます。
おかげさまで会長になって８ヶ月経ちました。この間大変お世話にな
りました、厚く御礼申し上げます。
　そして今日は、次年度三役の方々にご挨拶していただきます。
創立６５周年の節目に当たって、細川次年度会長のご指導の下、ライ
オンズクラブの良いところはさらに伸ばし、改善すべきところは改善
していただくようご期待しています。皆様のご支援とご協力を心から
お願い申し上げます。

第１５３９回例会　会長挨拶　　３月１日（水）　江南商工会館

江南商工会館2023年4月5日(水)
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　この度江南ライオンズクラブの第65代会長を拝命いたしました細川幸弥です。
　私は、１９９０年７月に古田富士夫さんのスポンサーで江南ライオンズクラブ
に入会いたしました。
会長は安井会長で新入会員が２０名を超す入会で、会員も１４０名を超える勢い
のあった年度でありました。
　今年度スペシャルティクラブ・FWT委員会に出向していますが、キャビネッ
トは各クラブにスペシャルティクラブ（支部クラブ）の創設を推進し、会員数
の増加を目指しています。しかし、私たちが取り組むべき道は、やはり正会員の
拡大だと思っています。現在の会員数が６６名まで減少し、このままでは５０名
代になるのは時間の問題だと思っています。コロナ不況も相まってなかなか会員
拡大は困難を極めていますが、何とか一人でも多くの方に入会していただくよう
努力していきたいと考えています。それには会員皆様からの情報が決め手でござ
いますので、ご協力お願い申し上げます。
　コロナ禍でここ３年事業が制約され、また中止になった事業もありますが、政
府のコロナ感染症の２類感染症から５類感染症変更に伴い、次年度は期待を込め
てコロナ前の通常通りの年度になって欲しいと思っています。３年経過すると、
どう事業を進めていたのか、曖昧でわからないことも出てきています。これを機
会に事業内容を見直し、変えていくチャンスでもありますので、取り組んでいき
たいと思っています。
　また、これからの江南ライオンズクラブの会長像を変えていきたいと思ってい
ます。今までの伝統を否定するものでは決してありません。会長を受諾するにあ
たってのハードルを少しでも低くなるよう取り組んでいきたいと思っています。
現状のままでは、会員数の減少もあり毎年困難を極めていくのは、必然です。
様々な意見があるとは重々承知していますが、ご理解いただきますようお願い申
し上げます。
次年度は６５周年という記念すべき年ですので、メンバーそして家族の方々とご
一緒にお祝いできる式典及び事業を企画してまいります。皆様のご協力を心から
お願い申し上げます。

第１５３９回　例会　　２０２3年３月１日（水）　　江南商工会館

スピーチ　次期会長　L細川　幸弥
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　次期幹事の東茂です。歴代幹事にはやく追いつくため、ひとつひとつの行事
対し段取りに力をいれて取り組んでまいりますので宜しくお願い致します。
　さて、私はサラリーマン時代に１年半程東北で勤務したことがありとても良
いところでしたので本日は東北のお話をさせていただきます。
　東北は大きく分けて北東北、南東北に分類することができます。北東北は青
森県、岩手県、秋田県からなっており、南東北は宮城県、山形県そして福島県
からなっています。私は北東北の岩手県盛岡市で勤務し生活しておりました。
その様な縁もありまして、退職後も２泊３日の北東北温泉巡りに行った事があ
ります。隠れた名湯と題して温泉の話にスポットをあてさせていただきます。
　青森に到着した午後には、歴史情緒あふれる温泉郷で八甲田山の近くにある
「酸ヶ湯温泉」にいきました。標高９００ｍの高地に位置し、冬には豪雪地帯
と化しTVで積雪のすごさを中継されることも多々あります。そうヒバ造りの
大浴場「ヒバ千人風呂」は１６０畳もの浴室にある浴槽で、昭和初期やそれ以
前にタイムスリップした空間を醸し出しています。ヒバの木の香りと乳白色の
温泉が心身を癒してくれます。
　一泊目には青森県奥入瀬渓流の近くにある千年の秘湯「蔦温泉」へ行きまし
た。源泉の上に浴槽があり、湯船の底板から空気に触れていない源泉が湧き出
ています。深く森の中にポツンとたっている温泉宿でこちらも歴史が深くレト
ロな雰囲気が満載です。
　そして二泊目に訪れたのは秋田県田沢湖の近くにある湯治の湯「玉川温泉」
です。源泉はph1.2の強酸性で、源泉１００％の浴槽と５０％に薄めた浴槽な
どがあります。天然岩盤浴では多くの方が湯治目的でゆっくり過ごしている
様子でした。
　以上３つの温泉を紹介しましたが、温泉だけではなく大自然など素晴らしい
ところも沢山ありますので、今後旅行を計画される際に東北も選択肢の一つに
入れられてはいかがでしょうか。

第１５３９回　例会　　２０２3年３月１日（水）　　江南商工会館

スピーチ　次期幹事　L東　茂
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　この度、次期会計を仰せつかりました住田達哉です。
　平成７年に、元々津島市出身で、江南市を全く知らなかった私でしたが、【縁】
あって江南市にある事務所で勤めるようになりました。当時は、バブルが弾けて
間もない時で、全く事務所の求人がなく、唯一オファーがあったのが入所した
事務所でした。
　今から思えば、両市とも藤を市の花としており、両市の商工会議所が主催で
”縁結び交流会”が催されているなどから、江南市は、私の出身地である津島市
と【縁】が深かったのだと感じています。
　平成２９年春に、２２年勤めた事務所から行政書士として独立を致しました。
独立して間もなく、L野田泰義から入会のお声をかけて頂きましたが、２２年間
江南市で勤務していただけでしたので、伝統あるライオンズクラブに入会して
いいものか悩みました。一度は自信がないとお断りしましたが、L野田泰義から
「住田さんのお仕事には入会しておくと助けになりますよ」と教えて頂き、これ
も【縁】だと思い、入会を決心したことを今でも覚えています。
　あれから、丸５年が過ぎ、メンバーの皆様から大事にして頂き、お仕事のご依
頼も頂き、皆様から助けられて、なんとか本業でも軌道に乗りつつあります。
　入会してからは、全く内容が分からないままですが、皆様から教えて頂きなが
ら、テールツイスター・PR委員長・保健委員長をさせていただきました。今回
は、次期会長L細川幸弥から「会計」とのお話を頂きました。L倉知義治がサポー
トしてくれるから大丈夫だよと心強いお言葉を頂いたので、謹んでお受け致しま
した。また、次期会長L細川幸弥や次期幹事L東茂と一緒にできるため、より楽し
くライオンズクラブの活動ができるのではないかと期待し、楽しみながら勤めさ
せて頂きたいと思っております。
　何分、分からないことばかりですので、皆様から教えて頂きながら、一生懸命
勤めて参りたいと思います。何卒宜しくお願い致します。

第１５３９回　例会　　２０２3年３月１日（水）　　江南商工会館

スピーチ　次期会計　L住田　達哉
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３月お誕生日おめでとうございます。

第１５３９回　例会　　２０２3年３月1日（水）　江南商工会館

会員慶祝　

３月ご結婚記念日おめでとうございます。
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受賞おめでとうございます。

Ｌ杉本　喜彦　　Ｌ細川　幸弥　　Ｌ高田　真宏　　L渡辺　俊也

第１５３９回　例会　　２０２3年３月1日（水）　江南商工会館

累進メルビンジョーンズ・フェロー（PMJF）アワード表彰　
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第１５３９回　例会　　２０２3年３月1日（水）　江南商工会館

2021-2022年度　会員満足度向上アワード表彰

ライオンズローア

スピーチをしていただいた次期三役のライオンズローア

江南ライオンズクラブが２０２１-２０２２年度の
　　　　　　会員満足度向上アワードで表彰されました。
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　皆様、例会にご出席いただきありがとうございます。
　

ライオンズクラブは、いい点もいっぱいありますが、時代の移り変わりの中で

変えていかなければならないところもあります。今まで会員の皆様に対しての

ご連絡は、FAXを使ってきましたが、コストや事務局の負担軽減を考えて、ラ

インの導入を決定いたしました。そこで今日は、L洞地　政秀　のご協力で利

用説明会をいたします。ラインに関する質問をしていただきたいと存じます。

　またスマホ全般に対するご質問がありましたら、後ほどお受けしたいと思い

ます。

第１５４０回　例会　　２０２3年３月１５日（水）　江南商工会館

会長挨拶　　L奥村　悠二
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    株式会社ネットワークサポートの　佐々木祐樹様　纐纈直子様より　　

第１５４０回　例会　　２０２3年３月１５日（水）　江南商工会館

スマホ教室　～江南LC　グループLINEの使い方について～

  スマホ教室を務めていただきました　L洞地　政秀　ご苦労様でした。

    LINEの使い方を分かりやすく説明していただきました。

ライオンズローア
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プロウオーキング事業　２０２３年３月１５日（水）　江南中央公園

334-A地区合同アクティビティ　ゴミ拾いウォーキングを実施いたしました。

参加者集合写真
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会長挨拶

　江南ライオンズクラブは青少年の健全育成を、活動の大きな目標にしていま
す。幸い江南市剣道連盟と江南市教育委員会のご協力を得て、この少年剣道大
会が開催されますことは、とても嬉しいことです。
　更に嬉しいことは、皆さんが元気な姿で参加してくださったことです。
　日頃の練習の成果を十分発揮して、素晴らしい試合を展開し、栄冠を目指し
て下さい。

　 ２０２３年３月１８日（土）　KTXアリーナ（江南市スポーツセンター）　
第３９回江南ライオンズクラブ旗争奪剣道大会　第２７回江南市民スポーツ祭剣道大会

開会の辞　L石井　公久

来賓祝辞
江南市教育委員会教育長　村　良弘　様
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第３９回江南ライオンズクラブ旗争奪剣道大会　第２７回江南市民スポーツ祭剣道大会
　 ２０２３年３月１８日（土）　KTXアリーナ（江南市スポーツセンター）　

開会式の様子　175名の剣士が試合に参加しました。

選手宣誓

優勝旗返還 新入会員へ記念品が贈られました。
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優勝旗授与

表彰式　優勝旗授与

第３９回江南ライオンズクラブ旗争奪剣道大会　第２７回江南市民スポーツ祭剣道大会
　 ２０２３年３月１８日（土）　KTXアリーナ（江南市スポーツセンター）　

白熱した戦いが繰り広げられました。

表彰式の様子
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第39回江南ライオンズクラブ旗争奪剣道大会兼　第27回江南市民スポーツ祭剣道大会

                       令和5年3月18日（土）　KTXアリーナ
                       参加人数　剣士　175名

大会結果　(敬称略）

優勝 準優勝 第三位 第三位

団体

小学生団体の部 江南武道館A 江南武道館B 江南武道館C 扶桑剣道教室A

中学男子団体の部 扶桑北中学校A 滝中学校A 扶桑中学校 布袋中学校

中学女子団体の部 扶桑北中学校A 滝中学校A 扶桑中学校 江南西部中学校

個人

小学2・3年生の部 加藤　天望 菅野　すみれ 岩佐　琥太郎 森田　芽生

江南武道館 江南武道館 江南武道館 江南武道館

小学4年生の部 日置　龍士 野田　啓太 野中　悠真

江南武道館 江南武道館 江南武道館

小学5年生の部 加藤　純悠 中井　亜紀 加藤　一葉 後藤　空仁

江南武道館 江南武道館 江南武道館 江南武道館

小学6年生部 加藤　彩祐 日置　健琉 國藤　来夢 木村　颯

江南武道館 江南武道館 江南武道館 江南武道館

中学男子1年生の部 祝　遼太 寺澤　公陽 小川　結夢 野田　惟太

布袋中学校 滝中学校 江南武道館 江南武道館

中学男子2年生の部 酒井　明飛 小竹　隆二朗 武馬　充来 栗田　祐志

江南武道館 滝中学校 古知野中学校 江南武道館

中学女子1年生の部 東　美緒 佐藤　優衣 岩佐　寧々 小林　桃子

江南武道館 江南武道館 江南武道館 滝中学校

中学女子2年生の部 能代　享奈 大久保　遥香 中村　梨央奈 野沢　美陽

布袋中学校 滝中学校 滝中学校 古知野中学校

第３９回江南ライオンズクラブ旗争奪剣道大会　第２７回江南市民スポーツ祭剣道大会
        ２０２３年３月１８日（土）　KTXアリーナ（江南市スポーツセンター）
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★印：今回寄付者

Ｌ野田　泰義

Ｌ奥村　悠二

Ｌ杉本　喜彦

Ｌ細川　幸弥　

Ｌ高田　真宏　

Ｌ渡辺　俊也

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

麻雀大会の結果は以下の通りでした。

優勝 L伊神　護

２位 L佐藤　順一

３位 L野田　泰義

おめでとうございます。

片山　裕之 会報に写真掲載の喜び 3,000

小計 71,000

2,187,00064年度累計

第３回麻雀大会　　２０２３年２月２８日（火）　　雀荘　若草　

ＬＣＩＦ 1,000ドル献金

50,000松井　義晴

１８回目

10,000

３回目

１１回目

７回目

3回目

単位：円
                                                  第１５３９回例会ドネーション　　

会葬のお礼

3,000

5,000

細川　幸弥 例会スピーチの喜び

3回目

片山　裕之 会報にPR記事掲載の喜び

浅井　真一郎 次女が高校ソフトボール全国ベスト８、夏の大会出場の喜び
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開会ゴング ４月５日(水) 第１０回 理事会　AM１１：００～

国旗儀礼 第１５４１回 例会　PM１２：１５～

国歌並びにライオンズクラブの歌 於：江南商工会館

ライオンズの誓いと地区スローガン 

並びにクラブスローガン ４月２３日(水) 第１５４２回 例会　

物故ライオンに黙祷 ３３４-A地区第６９回年次大会

会長挨拶 於：名古屋市公会堂

会員慶祝　

スピーチ

次期第一副会長　　L杉本　喜彦　

次期第二副会長　　L山腰　員令 〈緊急連絡先〉

次期第三副会長　　L岸　信勝 　幹事　Ｌ松岡　信孝　携帯　090ー7692－1796

食事

報告事項

テールツイスターの発表

出席状況報告

また会う日まで

ライオンズローア

閉会ゴング 

　Ｌ稲嶋　豊 　Ｌ澤田　和延

　Ｌ松岡　信孝 　Ｌ河野　彰夫

　Ｌ安井　浩一

　　発　行　江南ライオンズクラブ　マーケティング委員会

　　 事務局　愛知県江南市古知野町小金１１２（江南商工会館 別館1階）

　　　ＴＥＬ（０５８７）５５－０９１７

　　　ＦＡＸ（０５８７）５９－７２６１ 

　目の見えない人たちに愛の光を 
　病める人々に愛の血液・献腎・骨髄を 　　会　長　奥村　悠二　　　携帯　090ー2575ー0466

　＜連絡先＞ 　　幹　事　松岡　信孝　　　携帯　090ー7692ー1796

　・愛知県救急医療情報ｾﾝﾀｰ内・アイバンク窓口(献眼受付)

　　夏期は死後６時間、冬期は８時間以内 　　マーケティング委員会 委員長 　　小林　陵二郎

　　TEL:(052)262－1100 　　　　　　　　　　　　　　携帯　090－2680－6787

　　マーケティング委員会 副委員長 　林本　剛幸

　・社会保険　中京病院(献腎受付) 　　　　　　　　　　　　　　携帯　090－3858－5917

　　TEL:(052)961－7151

　　　　ｗｅｂ　：　http://konan-ｌｉｏｎｓ.jp/　

　 ・江南LC　保健委員会 　　　　Ｅ-mail　：　jimukyoku@konan-lions.jp（江南LC会員連絡用）

　　委員長　Ｌ住田　達哉　携帯０９０－1832ー1375 　　　　Ｅ-mail　：　info@konan-lions.jp（対外連絡用）

　・上記連絡がつかない場合 事務局員不在の場合もありますので、お越しの際は

　　幹　事　Ｌ松岡　信孝　携帯０９０－７692ー1796 連絡をしてからお越し下さい。

４月お誕生日おめでとうございます

４日 １６日

４月ご結婚記念日おめでとうございます

９日 １０日

１１．

１２．

１３．

１４．

 本日の出席数 ３９名 ３２名

66名66名 現在の世帯主会員数 ６日

献眼・献腎・献血・骨髄移植・聴覚・糖尿病予防のお願い

 

例会プログラム ４月行事予定

１．

２．

３．

４．

８．

５．

６．

７．

１５．

第153９回 第15４０回

例会出席状況報告

１０．

９．

江南ライオンズクラブ会報
 病欠 ０名 ０名

0名 0名

０名 0名 公務による欠席

 海外出張 ０名 0名

 終身会員
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